Résumé du PFE : sous titre : Etude bibthographique sur la brucellose humaine et animale

Résumé:
Dans cette étude rétrospective on a discuté sur la brucellose animale et humaine dans le monde. La brucellose est une maladie infectieuse, zoonose majeure, avec une transmission direct ou indirect chez l’homme, provoque des pertes économiques et sanitaires importante, largement répondu dans le monde avec l'émergence de nouvelles zones d'infection et la réémergence de l'infection dans des zones où l'infection existait au paravent, et un contrôle stricte dans certains pays. Causée par une bactérie de genre Brucella, présente de nombreuse espèces et bio vars chez différents espèces. C’est un coccus à Gram négatif a la particularité de persistée dans les noeuds lymphatiques et une prédilection dans les organes génitales. Le signe d’alerte chez l’animal c’est l’avortement. Chez l’homme pas de signes spécifiques mais il Ya une fièvre ondulante et des complications importantes surtout articulaire. Parmi les méthodes de diagnostic : l’hémoculture et les méthodes moléculaire. Le traitement chez l’animal n’est pas recommandée et pour l’homme une association d’antibiotiques. La prophylaxie médicale chez l’animal représenté la vaccination et une prophylaxie sanitaire, pour l’homme c’est surtout évité le contact direct et indirect avec les produits animales suspects et la consommation de produits laitiers cru. Pour l’éradication de cette maladie il faut des mesures médicales et sanitaires strictes et un contrôle quotidien.

Abstract:
In this bibliographical study we discussed animal and human brucellosis in the world. Brucellosis is an infectious disease, major zoonosis, with direct or indirect transmission in humans, causes significant economic and health losses, widely responded to in the world with the emergence of new areas of infection and the re-emergence of the infection in areas where infection previously existed, and strict control in some countries. Caused by a bacterium of the genus Brucella, presents many species and biovars in different species. It is a Gram-negative coccus with the particularity of persisting in the lymph nodes and a predilection in the genital organs. The warning sign in animals is abortion. In humans, no specific signs but there is an undulant fever and significant complications, especially articular. Among the diagnostic methods: blood culture and molecular methods. Treatment in animals is not recommended and for humans a combination of antibiotics. Medical prophylaxis in animals represents vaccination and sanitary prophylaxis, for humans it is above all to avoid direct and indirect contact with 32suspect animal products and the consumption of raw dairy products. For the eradication of this disease, strict medical and sanitary measures and daily monitoring are necessary.
